
Die Durchführung virtueller Hauptversammlungen war ein Notbehelf in Zeiten der Pandemie und 
sind in der aktuellen Situation und dem verstärkten "back to Office" Bemühungen nicht mehr 
zeitgemäß. 

Vorstände und Aktionäre sollten mit Gutem Beispiel voran gehen und derartige Veranstaltungen 
wieder in Präsenz durchführen. 
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